



Le bonheur de ma fille

Bonjour ma compagne qui nous a quitté peu après la naissance de ma fille âgée de 3 mois et ayant perdu mon emploi je souhaiterai un petit coup de pouce pour pouvoir meubler la chambre de ma fille n'ayant pas les finances nécessaires j'aurais besoin de votre aide en vous remerciant par avance et vous souhaite de joyeuses fêtes

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/RuCUt5qL>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Karim Benyoussef